

joud'hui ! Quelle Ecole de Médecine dans le pays peut en dire autant ?

A cet avantage de l'expérience du côté des Professeurs viennent s'ajouter de plus grandes facilités pour les élèves d'aprésent. La maternité vous est ouverte tous les jours de l'année et non-seulement on vous y montre les cas les plus importants, mais on est même parvenu jusqu'à vous y faire pratiquer les accouchements ! Deux Dispensaires encore vous permettent d'aller seuls voir leurs malades à domicile et de prescrire pour eux ! De plus le nouvel Hotel-Dieu, beaucoup plus vaste que l'ancien, contenant un plus grand nombre de lits et par conséquent plus de malades vous offre tous les jours le spectacle des maladies vénériennes, comme celui des maladies contagieuses, surcroît d'avantages dont n'ont pas joui vos prédécesseurs ! On y fait aussi maintenant beaucoup plus d'Anatomie Pathologique et un très-grand nombre d'opérations, ce qui est dû à ce que, toutes les campagnes environnantes et même les plus éloignées dirigent leurs malades sur l'Hôtel-Dieu pour y consulter et s'y faire opérer, et cet établissement vous est aussi ouvert toute l'année. Vous y aurez donc continuellement de magnifiques cliniques médicales et chirurgicales, et seuls les élèves de notre École ont droit d'y avoir accès ! C'est cet avantage qui, joint à un enseignement tout-à-fait pratique, rend les élèves de cette Ecole généralement si capables. En effet, l'excellence de l'éducation médicale puisée dans notre maison a été bien prouvée, tout le temps de nos luttes avec les Universités Laval et McGill, car alors nos élèves "*seuls*" avaient à subir leur examen devant un bureau composé principalement des Professeurs de ces mêmes Universités, et toujours on les a vus sortir avec honneur de cette épreuve, souvent même forcer leurs examinateurs à féliciter et complimenter de ce succès les quelques-uns de nos Professeurs qui pouvaient aussi se trouver sur ce même bureau !! Et fait remarquable que je me plais à répéter, jamais dans cette circonstance un seul de nos élèves y a été renvoyé !! Quel beau résultat ! quand on réfléchit surtout sur